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この度、2021 年度明治大学英語部委員長を勤めさせていただくことになりま

した、澁川樹です。どうぞ宜しくお願い致します。 

前任の松山先輩に代わり、偉大な先輩方がこれまで築いてきて下さいました、

歴史と伝統ある英語部の委員長という役職に就任させていただけますことに大

きな喜びを感じると共に、身が引き締まる思いをしております。 

皆様ご存知の通り、現在、新型コロナウイルスが猛威を振るい、私たちの生

活は大きな影響を受けてしまいました。今回の新型コロナウイルス関連肺炎で

亡くなられた方々にお悔やみ申し上げると共に、影響を受けた方々の一日も早

い回復と、感染の早期終息を願うばかりです。 

現に、私たち英語部も新型コロナウイルスの影響を受け、生活が一変し、活

動を大きく制限せざるを得ない状態にあります。そんな英語部にとって、今年

はまさに模索の一年だったように思います。どのような状況下でも、部員一同、

今の自分たちに何ができるか思考を止めず、工夫を施し、主にオンライン上で

活動を継続してきました。伝統ある様々な大会や行事の中止は心が痛む思いで

したが、英語部という活動の特性上、なんとか原型を留めて活動できていると

考えております。 

新型コロナウイルスは私たちにとって未知の存在だったため、これまでは後

手に回る形での対策になってしまっておりましたが、今年の経験を踏まえ、様々

な状況を想定し、より円滑な活動、柔軟な対応を意識した部の運営を行ってい

く所存でございます。 

また、新型コロナウイルスによって、部員同士の対話の場が減少し、以前よ



りも意思疎通を図ることが難しくなっているという課題があると考えておりま

す。集団感染の恐れがあるため、「密」な状態に身を置くことになってしまう対

面形式での活動を安易に再開することは叶いませんが、部員の声に耳を傾け、

一人一人と「密」なコミュニケーションを図り、「密」な関係を築けるような対

策を講じていく所存でございます。 

困難な時期ではございますが、明治大学英語部のさらなる発展を目指し、OBOG

の皆様に胸を張れるよう、誠心誠意努めてまいりますので、どうぞ宜しくお願

い致します。 


